



RONALD W. REAGAN/DORAL SENIOR HIGH SCHOOL
8600 N.W. 107 AVENUE · DORAL, FLORIDA 33178
305-805-1900 OFFICE · 305-805-1901 FAX

Ramon Garrigo
Principal

Ms. Brenda Swain
Region Superintendent

Dr. Jose L. Dotres
Superintendent

Estimados padres y alumnos:

Las Escuelas Públicas del Condado de Miami-Dade ofrecen una amplia gama de programas y oportunidades para la planificación académica, acelerada y profesional. Estamos comprometidos a proporcionar un sistema de apoyo sólido que les permita a nuestros alumnos alcanzar el éxito no solo en el ámbito académico, sino también en sus futuras actividades universitarias, profesionales y del diario vivir. A continuación, les ofrecemos una relación de programas disponibles y enlaces cibernéticos que los conducirán a obtener información más detallada.

El Programa de Estudios Avanzados (AP, por sus siglas en inglés) es un programa de aceleración que les permite a los estudiantes de secundaria tomar cursos y exámenes de nivel universitario. Los exámenes AP se administran en el mes de mayo de cada curso escolar y los estudiantes que reciben una calificación de 3 puntos o más pueden obtener créditos académicos universitarios. Para obtener más información, visiten <https://advancedacademicprograms.dadeschools.net>

El Programa de Matrícula Simultánea les permite a los estudiantes de secundaria acelerar sus estudios al tomar clases de nivel universitario en su escuela o en un recinto universitario local sin incurrir en costo alguno. A través de este programa, los estudiantes pueden obtener créditos académicos que cuentan para la obtención tanto del diploma de escuela secundaria superior, como de un certificado en un campo profesional específico o una certificación en la industria o un título universitario (ej., un título de asociado o licenciatura) en una institución pública o privada elegible del estado de Florida. Para obtener más información, visiten <https://advancedacademicprograms>

Los Programas Diplomados de Bachillerato Internacional (IB por sus siglas en inglés) y de Cambridge AICE son programas de estudios reconocidos internacionalmente que incluyen cursos y exámenes que le da la posibilidad al estudiantado de recibir créditos académicos de nivel universitario. Además, si el estudiante completa con éxito el plan de estudios del IB o el plan de estudios de Cambridge, es elegible para obtener un diploma de escuela secundaria superior estándar del estado de Florida. Los estudiantes que obtienen un diploma IB o AICE también son elegibles para recibir la beca *Florida Bright Futures*. Para más información, visiten <https://advancedacademicprograms.dadeschools.net>.

La graduación temprana de la escuela secundaria superior es una opción para los estudiantes que cumplen con requisitos específicos y aprueban todos los exámenes estatales necesarios para graduarse. Para calificar, los estudiantes deben obtener al menos 24 créditos académicos, tener un promedio acumulativo de calificaciones (GPA) de al menos 2.0 puntos en una escala de 4.0 como máximo y aprobar todas las evaluaciones estatales requeridas para la graduación. Si un estudiante cumple con estos requisitos, puede ser elegible para graduarse de la escuela secundaria superior en menos de ocho semestres.



Cambridge Advanced International Certificate of Education (AICE) Center

Las academias profesionales relacionadas con carreras universitarias y los cursos sobre temas específicos de carreras universitarias están concebidos para preparar a los estudiantes con vistas a carreras o campos de estudios específicos. Las academias ofrecen un programa de estudios secuenciado que incluye certificaciones de la industria y oportunidades para obtener créditos académicos postsecundarios y becas. Los cursos con temas profesionales les permiten a los alumnos el poder explorar sus intereses y desarrollar múltiples habilidades en varias ramas. Visiten el sitio web de su escuela para obtener más información sobre las academias profesionales disponibles y/o los cursos temáticos profesionales. También contamos con un directorio de todos los centros escolares y sus sitios web en la página [Miami-Dade County Public Schools \(dadeschools.net\)](http://dadeschools.net).

La opción de graduación de una carrera técnico-profesional (CTE) ofrece la oportunidad de obtener 18 créditos académicos que conducen a la obtención de un diploma de escuela secundaria superior estándar y certificaciones de la industria. Los estudiantes inscritos en varios programas de CTE pueden optar por ingresar a una carrera de graduación de CTE. Para obtener más información, visiten <https://dcte.dadeschools.net>.

Las oportunidades de aprendizaje basadas en el trabajo, como las pasantías y los programas de preaprendiz, son oportunidades para que los estudiantes obtengan experiencia en el mundo real de posibles trayectorias profesionales. Estas experiencias pueden ayudarles a aprender nuevas habilidades, conectarse con posibles empleadores e incluso obtener créditos universitarios. Para obtener más información, visiten <https://dcte.dadeschools.net> y <https://www.engagemiamidade.net/internships>.

Los programas de acreditación de habilidades básicas están diseñados para ayudar a los estudiantes a desarrollar habilidades importantes que necesitan tanto para la universidad como para su futuro lugar de empleo. Estas habilidades incluyen áreas como el razonamiento crítico, la resolución de problemas y la comunicación. Para obtener más información, visiten <https://dcte.dadeschools.net>.

La Escuela Virtual de Florida (FLVS por sus siglas en inglés) ofrece una variedad de cursos en línea para estudiantes en los grados K-12. Para inscribirse en un curso de FLVS, los estudiantes deben tener la aprobación de su consejero académico en la escuela secundaria superior. Una lista completa de los cursos ofrecidos por FLVS está disponible a través del sitio web de FLVS en <https://www.flvs.net>.

Los Recursos de Planificación Universitaria y Profesional están diseñados para apoyar el desarrollo académico y profesional de los estudiantes, y las Escuelas Públicas del Condado de Miami-Dade se enorgullecen en ofrecer dos recursos excepcionales: *Scoir* y *Xello*. Los mismo apoyan la exploración y planificación postsecundaria en los niveles de escuela secundaria básica y escuela secundaria superior.

Scoir es una plataforma integral de planificación universitaria y profesional en línea disponible para todos los estudiantes de secundaria y sus padres. Esta poderosa herramienta ayuda a los estudiantes a encontrar la opción adecuada para su plan postsecundario. Con *Scoir*, los estudiantes pueden investigar y explorar universidades, crear listas de universidades, completar una evaluación de coincidencia de universidades y carreras, y comunicarse con sus consejeros y asesores de CAP. Los estudiantes también pueden crear perfiles y currículos únicos para mostrar sus intereses, actividades y logros. *Scoir* también permite que los consejeros, asesores y maestros se comuniquen con los estudiantes y sus familias, programen sesiones y talleres de asesoramiento y compartan recursos y oportunidades de becas. A medida que los estudiantes comienzan a postularse a la universidad, los consejeros, maestros y asesores usan *Scoir* para enviar documentos de solicitud de ingreso a colegios y universidades. Para obtener más información sobre *Scoir*, comuníquense con el asesor de CAP en la escuela de sus hijos.



Cambridge Advanced International Certificate of Education (AICE) Center

Xello sirve como el sistema oficial de planificación universitaria y profesional y de coordinación de aprendizaje basado en el trabajo del estado de Florida. El mismo ofrece una amplia gama de herramientas y recursos para ayudar a los estudiantes a explorar sus intereses, habilidades y opciones profesionales. *Xello* es accesible en nuestras escuelas secundarias básicas y extiende sus valiosos recursos a nuestros estudiantes más jóvenes mientras se preparan para su futuro en la escuela secundaria superior. Para obtener más información sobre *Xello*, visiten <https://www.fl DOE.org/academics/college-career-planning/> Estos programas y recursos están concebidos para empoderar a nuestros estudiantes en sus trayectorias académicas, universitarias y profesionales, y por tales motivos alentamos a los padres a explorar estas valiosas herramientas junto con sus hijos para aprovechar al máximo sus oportunidades dentro de las Escuelas Públicas del Condado de Miami-Dade.

Para obtener más información sobre estos programas y recursos, comuníquense con los consejeros escolares de sus hijos:

Ms. Mayra Aloma
Ms. Myrna Cruz
Ronald W. Reagan/Doral SHS
305-805-1900

Atentamente,



Ronald W. Reagan/Doral SHS



Cambridge Advanced International Certificate of Education (AICE) Center

Faint, illegible text at the top of the page, possibly a header or introductory paragraph.

Second block of faint, illegible text, appearing as a separate paragraph or section.

Third block of faint, illegible text, continuing the document's content.

Fourth block of faint, illegible text, possibly a list or detailed notes.

Fifth block of faint, illegible text, appearing as a distinct section.

Sixth block of faint, illegible text, continuing the main body of the document.

Final block of faint, illegible text at the bottom of the page, possibly a footer or conclusion.